

Kiedrich, 25. Mai 2021

CDU - Fraktion

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Kiedrich
Frau Beate Schmidt
Marktstraße 27, Rathaus
65399 Kiedrich

Sehr geehrte Frau Schmidt,

bitte nehmen Sie den folgenden **Antrag zur Prüfung** auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Prüfung eines Solarparks auf dem Gelände der Hahnwaldwiesen

Der Gemeindevorstand wird gebeten mit Hilfe externer Sachverständiger zu prüfen, ob aus ökologischer und ökonomischer Sicht ein Solarpark auf den Wiesen unterhalb des Hahnwaldgeländes sinnvoll und möglich ist.

Begründung

Vor einigen Jahren hatte die CDU-Fraktion bereits beantragt, einen Solarpark auf dem Gelände unterhalb des Hahnwaldes zu prüfen. Seit dieser Prüfung hat sich die Technik der Solaranlagen weiterentwickelt und der Druck durch den Klimawandel möglichst schnell auf CO2 freien Strom umzustellen, wächst. Daher hält die CDU-Fraktion es für den richtigen Zeitpunkt, erneut mit Hilfe von externen Sachverständigen zu prüfen, ob diese ungenutzte Fläche sich für einen Solarpark eignet. Positiv könnte sich ein solcher Solarpark auch auf den geplanten Bau der Aparthotelanlage auswirken. Diese wird große Mengen Energie benötigen und wird in unmittelbarer räumlicher Nähe liegen. Ein Anschluss an das Stromnetz könnte zudem über dieses Gelände erfolgen.



Quelle: [Google Maps](#)

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zorn
Fraktionsvorsitzender